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ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
VUOLO MARINA (PROT. 1571/2022) 
IN RELAZIONE ALLA RICHIESTA DI ISCRIZIONE DEL DOTT. COPPOLA VITTORIO 
(PROT. 1415/2022), ATTESA LA CERTIFICAZIONE DI CARICHI PENDENTI PRODOTTA SI 
MANDA LA SEGRETERIA DI CONVOCARE IL DOTT. COPPOLA PER LA PROSSIMA 
SEDUTA DI CONSIGLIO AFFINCHE’ DIA CHIARIMENTI  
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI 
CALENDA FLAVIANO (PROT. 1536/2022), PAGANO ERNESTO (PROT. 1579/2022), 
COSTABILE MARCELLO (PROT. 1634/2022) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
DI MATTEO VITTORIA (PROT. 1387/2022) 
 
NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO ALL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI NAPOLI 
DOTT. PASSARO MARTINA (PROT. 1565/2022) 
 
COMUNICAZIONE ASSUNZIONE UFFICIO DEL PROCESSO 
DOTT. RAUCCI FRANCESCA GIOVANNA CHANTAL (PROT. 1544/2022), DOTT.SSA 
MORALDO ELENA (PROT. 1546/2022), DOTT.SSA ROMANO CHIARA (PROT. 1547/2022), 
AVV. ANNAMARIA GALLO (PROT. 1545/2022) 
 
PARERI DI CONGRUITA’ 
RILASCIO IN FAVORE DELL’AVV. FAUSTA A. CIRILLO (PROT. 952/202) SENTITA LA 
RELAZIONE DEL PRES. AVV. LUISA LIGUORO – CON ASTENSIONE AVV. FAUSTA A. 
CIRILLO 
RILASCIO PARERE IN FAVORE DELL’AVV. ANIELLO DE MARTINO (PROT. 778/2022) 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. AVV. MARIA FORMISANO  
RILASCIO IN FAVORE DELL’AVV. GIANNINO IVAN (PROT. 791/2022) SENTITA LA 
RELAZIONE DEL CONS. AVV. GENNARO IMBO’ 
 
SI ASSEGNA IL PARERE DELL’AVV. SERGIO DE FUSCO (PROT. 1549/2022) AL 
CONSIGLIERE SI ASSEGNA AL CONS. ESPOSITO EMANUELA 
SI ASSEGNA IL PARERE DELL’AVV. CATELLO AVENIA (PROT. 1567/2022) AL 
CONSIGLIERE SI ASSEGNA AL CONS. MEROLLA ANNA 
SI ASSEGNA IL PARERE DEGLI AVV.TI LUCCIO ROSARIO E GRAZIOLI GIACOMO 
(PROT. 1420/2022) AL CONSIGLIERE SI ASSEGNA AL CONS. POLESE VINCENZO 
SI RIASSEGNA IL PARERE DELL’AVV. LUCIANO ALBERO (PROT. 1219/2022) AL 
CONSIGLIERE SI ASSEGNA AL CONS. MENNELLA LIBORIO 
 
RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI  
Si accredita l’evento: “Riflessioni a latere dei quesiti refendari” con il patrocinio del COA e si 
assegnano tre crediti di cui uno deontologico. 
Si accredita l’evento dell’Associazione “Progetto Torrese” : “DISCIPLINA 
ED ETICA DI MAGISTRATI ED AVVOCATI”, si assegnano tre crediti tutti in  
materia deontologica 
 
ESPOSTI  
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SI DISPONE LA TRASMISSIONE AL CCD COME DA REGOLAMENTO CNF 
Si allontana il Presidente Liguoro ed assume quindi la Presidenza della seduta il Vicepresidente 
Cons. Raffone;  
Si allontana il Consigliere Alfano e si allontana il Consigliere Liborio Mennella precisando a 
verbale che, in considerazione dello strettissimo rapporto di amicizia connotato da profonda stima 
ed affetto nei confronti del Presidente, si astiene da tale decisione; 
Prende la parola il Coordinatore della Commissione “Verifica requisiti iscrizione albo Avvocati e 
iscritti albo difensori d’ufficio”, cons. Maria Formisano, la quale informa il Consiglio di aver 
ricevuto, nella sua qualità di coordinatrice della predetta Commissione, la comunicazione 
dell’esposto a mezzo pec del Presidente del COA 19.05 u.s., giorno dopo dell’invio dello stesso da 
parte dell’avv. Sammaria. Il giorno 27 maggio si è riunita la Commissione la quale oggi, a mezzo 
del suo Coordinatore, relaziona in merito all’esposto presentato evidenziando la manifesta 
infondatezza dello stesso. Il Consiglio, all’unanimità dei presenti, visto anche il parere della 
Commissione, delibera che non sussistono i presupposti per l’apertura del procedimento di 
cancellazione dall’albo degli Avvocati dell’avv. Luisa Liguoro. 
Si allontana la Consigliera Anna Merolla. 
Rientrano il Presidente Liguoro e il Consigliere Mennella. 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO CARTACEO 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
RICHIESTE PATROCINIO A SPESE DELLO STATO (DA PIATTAFORMA 
RICONOSCO) 
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Sul punto 2 all’odg: Nomina 9 membri Comitato Scientifico Fondazione Forense “Enrico De 
Nicola” si rinvia alla prossima seduta; 
 
Sul punto 3 all’odg; Problematiche GdP – delibera; Si delibera di inviare al Presidente del 
Tribunale la Comunicazione redatta dalla Commissione GDP, per l’incremento delle udienze di 
tutte le sedi giudiziarie del Circondario.   
   
Sul punto 4 all’odg: Organizzazione Congresso Nazionale Forense; Invito agli altri candidati – 
delibera; Bando per Consulente per la comunicazione – discussione;  
Prende la parola il Presidente la quale relaziona in merito all’impossibilità di poter allargare la 
partecipazione agli altri candidati che non hanno vinto le elezioni poiché è stato comunicato che 
non vi è alcuna possibilità di iscrizione al congresso se non di coloro che sono tenuti per legge a 
prendervi parte. In ogni caso il Presidente propone di istituire un’apposita commissione per lo 
studio delle mozioni e di allargarla anche ai candidati non eletti. Si istituisce all’unanimità la 
Commissione coordinata dal Presidente per la proposizione delle mozioni aperta a tutti i candidati 
che si sono proposti alle elezioni ed ai Consiglieri Anna Rosanova, Gennaro Somma, Francesco 
Pane e Liborio Mennella.  
In relazione alla parte relativa al bando per la nomina di un esperto per la comunicazione, si rinvia 
al prossimo consiglio. 
 
Sul punto 5 all’odg: Nomina Avvocato per Commissione di valutazione delle Magistrature 
Onorarie; Si rinvia alla prossima seduta; 
 
Sul punto 6 all’odg: Eventuali variazioni bilancio consuntivo e bilancio preventivo; Prende la 
parola la tesoriera Avv. Cirillo la quale specifica che nel bilancio consuntivo la voce 53 viene 
rinominata in Contributo Fondazione – ricostituzione capitale sociale. Specifica altresì che  per 
errore materiale di imputazione sono state rideterminate le voci: 24 “Utenze Villa De Nicola” e 28 
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“Oneri Bancari”, così’ come da bilancio allegato. Tali variazioni non hanno comportato alcuna 
modifica. 
Inoltre a precisazione della delibera assunta in data 08.03.2022 si specifica nuovamente che il Coa 
ha già deliberato anche per il futuro di revocare ogni altro provvedimento con il quale si stabiliva un 
contributo a favore della Fondazione; si precisa altresì, così come già deliberato, che vanno revocati 
per il futuro tutti i costi carico della Fondazione ed in favore dell’Ordine per fitti passivi e utenze.  
Il consiglio, preso atto delle precisazioni,  approva all’unanimità le modifiche apportate.  
Il Consiglio si esprime parere favorevole al bilancio della Fondazione De Nicola così come 
trasmesso dal suo Tesoriere (prot. 1632/2022).  
 
 
Sul punto 7 all’odg: Indizione Assemblea degli iscritti approvazione bilancio consuntivo 2021 e 
preventivo 2022; Si delibera all’unanimità l’indizione dell’assemblea per le date del 27 e 28 Luglio 
2022 rispettivamente in prima ed in seconda convocazione. 
 
Sul punto 8 all’odg: Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere 
  
Sul punto 9 all’odg: Eventuali e varie.  
Si nominano, su richiesta della Commissione Tributaria Provinciale di Napoli (prot.1555/2022), 
quali componenti della Commissione assistenza tecnica per gratuito patrocinio i Consiglieri Fausta 
Antonella Cirillo e Gennaro Somma.  
Si delibera all’unanimità il pagamento della PEC: ord.torreannunziata@cert.legalmail.it                    
che fino all’anno 2021 era stata fornita dalla Cassa Nazionale Forense, ma nello scorso dicembre ha  
comunicato che non avrebbe più fornire il suddetto servizio e quindi per tale motivo la stessa verrà 
pagata dall’Ordine per un importo pari ad € 40,26=  (prot. 1562/2022).  
Si nomina il Vicepresidente Consigliere Raffone per i rapporti con la Camere di Commercio in vista 
degli eventi da organizzare per la revisione degli albi degli arbitri; 
Si delibera di sottoscrivere abbonamento a IL DUBBIO per il COA di Torre Annunziata per il costo 
annuale di €.29,00 come da proposta del 25.05.2022 (prot. 1580 del 2022). 
Si deliberano i lavori relativi alla manutenzione dell’impianto di aerazione degli uffici del Consiglio 
per un costo preventivato di € 1.000,00= oltre IVA; 
 
Il che è verbale alle ore 17,30 
 
Il Consigliere Segretario           Il Presidente 
Avv. Rachele Palomba       Avv. Luisa Liguoro 




